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Pauta:  
1. Construção da CT e seus objetivos.
 

Discussão:  
 

1. Iniciado a reunião com a informação
poderia ser realizado por meio de projeto de lei, sendo mais eficaz quando se 
gestão de município, sendo eleito um ve

2. Sobre o projeto do cinema do festival Curumim foram 
o evento para 2024, para que se torne maior e mais forte, que traga mais pessoas para participar do 
evento e como angariar mais recursos.

3. Referente ao projeto 3 do Mirante de avencas foi iniciado a discussão com o André que é 
pelo desenho do mirante, e sendo discutido sobre as melhorias para o mirante, como e
afetaria positivamente e negativamente o distrito de avencas, e sendo ainda levantado a questão 
de quem é a propriedade das terras aos redores do mirante
como esse proprietário poderia dar uma contrapartida ou ter o privilégio de abrir um negócio no 
para consumo dos turistas e visitantes
 
 

- Levantar informações sobre a propriedade das te
- Criação do projeto de Lei junto ao equipe jurídica do CODEM para ser apresentado ao vereador e 
implementado o projeto de lei. 
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Nome 

 

Assuntos Tratados 

Construção da CT e seus objetivos. 

Iniciado a reunião com a informação de como o projeto da implementação da secretaria de turismo 
poderia ser realizado por meio de projeto de lei, sendo mais eficaz quando se 

sendo eleito um vereador para que o projeto seja apresentado. 
Sobre o projeto do cinema do festival Curumim foram apresentadas algumas idéias
o evento para 2024, para que se torne maior e mais forte, que traga mais pessoas para participar do 

nto e como angariar mais recursos. 
Referente ao projeto 3 do Mirante de avencas foi iniciado a discussão com o André que é 
pelo desenho do mirante, e sendo discutido sobre as melhorias para o mirante, como e
afetaria positivamente e negativamente o distrito de avencas, e sendo ainda levantado a questão 
de quem é a propriedade das terras aos redores do mirante, para que seja analisado a possibilidade de 
omo esse proprietário poderia dar uma contrapartida ou ter o privilégio de abrir um negócio no 

e visitantes. 

Providências 

Levantar informações sobre a propriedade das terras ao redor do Mirante. 
i junto ao equipe jurídica do CODEM para ser apresentado ao vereador e 
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de como o projeto da implementação da secretaria de turismo 
poderia ser realizado por meio de projeto de lei, sendo mais eficaz quando se trata de perenidade de 

reador para que o projeto seja apresentado.  
apresentadas algumas idéias de como estruturar 

o evento para 2024, para que se torne maior e mais forte, que traga mais pessoas para participar do 

Referente ao projeto 3 do Mirante de avencas foi iniciado a discussão com o André que é responsável 
pelo desenho do mirante, e sendo discutido sobre as melhorias para o mirante, como esse impacto 
afetaria positivamente e negativamente o distrito de avencas, e sendo ainda levantado a questão sobre 

, para que seja analisado a possibilidade de 
omo esse proprietário poderia dar uma contrapartida ou ter o privilégio de abrir um negócio no espaço 

i junto ao equipe jurídica do CODEM para ser apresentado ao vereador e 


